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午前１１時１９分 開会 

 

【吉澤委員長】 ただいまから文教市民経済常任委員会を開会いたします。 

 ただいま本委員会を傍聴したい旨の申入れがありましたが、いかがいたしますか。 

 

異議なし 

 

【吉澤委員長】 それでは、傍聴を許可することにいたします。 

 

傍聴人 ２名を許可 

 

【吉澤委員長】 暫時休憩いたします。 

 

午前１１時２０分 休憩 

午前１１時２１分 再開 

 

【吉澤委員長】 再開いたします。 

 ただいま本委員会を撮影及び録音したい旨の申請がありましたが、冒頭部分のみの撮影と開会中の

みの録音を許可してよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

【吉澤委員長】 それでは、撮影及び録音を許可することにいたします。 

 暫時休憩いたします。 

 

午前１１時２２分 休憩 

午前１１時２３分 再開 

 

【吉澤委員長】 再開いたします。 

 議長が御出席ですので、この際議長に御挨拶をお願いいたします。 

【青木議長】 改めまして、皆さん、こんにちは。令和７年第１回臨時会における委員会ということ

で、令和７年度の一般会計予算について改めて審議していただくことになります。吉澤委員長の下、

各委員の皆様方におかれましては丁寧かつスムーズな進行に御協力いただきますようよろしくお願い

いたします。 

【吉澤委員長】 委員の出席状況について御報告いたします。全員出席でございます。 

 議長はこれにて退席されます。 

 これより本委員会に付託されました案件の審査に入ります。 

 会議はお手元に配付してあります日程表により進行してまいります。 

 日程に入ります前に委員長から申し上げます。 

 市側説明者におかれては、挙手の際、委員長に見えるように手を高く挙げていただき、御発言の際
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には、委員長に指名された後にマイクに近づいて御発声くださいますようお願いします。 

 委員各位におかれては、会議規則第１１５条を遵守し、発言は簡明なものとし、特に質疑が議題外

にわたることのないよう委員長としてお願いするものです。 

 また、御発言の際には、委員長に指名された後に、ボタンを押すか、マイクに近づいて御発声くだ

さいますようお願いいたします。 

 

日程第１ 議案第２１号、令和７年度大和市一般会計予算（文教市民経済常任委員会所管関係） 

 

【吉澤委員長】 日程第１ 議案第２１号、令和７年度大和市一般会計予算（文教市民経済常任委員

会所管関係）を議題といたします。 

 直ちに提案理由の説明を求めます。 

【文化スポーツ部長】 議案第２１号、令和７年度大和市一般会計予算の文教市民経済常任委員会所

管分のうち、第１回定例会に提出した予算案からの変更点に関しまして御説明申し上げます。 

 予算書は６０、６１ページをお開きください。２款総務費１項総務管理費１目一般管理費の（２

２）海外友好都市等交流事業につきましては、海外友好都市等との交流に係る経費でございます。第

１回定例会に提出した際は５３０万３０００円でございましたが、今回提出した案では４９７万９０

００円でございます。具体的には、海外青少年交流に係る委託料を削除したものでございます。 

【市民経済部長】 予算書は２１０、２１１ページをお開きください。７款商工費１項商工費２目商

工振興費の（１１）うまいもの市開催事業につきましては、全国の物産品、名産品等を販売するうま

いもの市を開催するための経費でございます。第１回定例会に提出した際は７３２万円でございまし

たが、今回提出した案では３８２万円でございます。具体的には、イベント運営に係る委託料を減額

したものでございます。 

【文化スポーツ部長】 続きまして、（１２）観光等促進事業につきましては、本市の地域資源や魅力

を効果的に活用し、にぎわいを創出するための経費でございます。第１回定例会に提出した際は８９

２万４０００円でございましたが、今回提出した案では７０７万４０００円でございます。具体的に

は、歌謡イベント実施委託料を削除したものでございます。 

 以上をもちまして、令和７年度大和市一般会計予算に係る変更点の説明を終了させていただきま

す。よろしく御審議の上、御賛同賜りますようお願い申し上げます。 

【吉澤委員長】 提案理由の説明が終わりました。ただいま説明のあった事項について質疑をお願い

いたします。 

【堀合委員】 うまいもの市開催事業についてですけれども、これは減額したことによって開催の内

容はどのように変化が考えられるのか、お答えください。 

【産業活性課長】 この予算で実施可能な内容に修正を加えようと考えておりますが、具体的な内容

としましては、これまで遠方の自治体からの御参加に対しましては販売物の内容とかによって、仮設

の電源設備ですとか冷蔵庫など、こちらで準備をさせていただいたりしておりました。このような設

備を自前で用意していただける自治体のみの参加を可能にするなどして、それにより設備の準備費用

ですとか、あとは参加団体数が幾らか抑えられることで、それに伴うテントやテーブルの準備数量の

縮小、そして、イベントの規模自体が少し小さくなりますと、当日の清掃ですとか警備ですとか、そ

ういう人件費も幾らか縮小できるだろうということで、今検討をしております。 

【堀合委員】 身の丈に合った規模に縮小するということで、好意的に捉えたいと思います。ありが
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とうございます。 

【吉澤委員長】 ほかに。 

 

なし 

 

【吉澤委員長】 なしと認め、質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。まず反対討論。 

 

なし 

 

【吉澤委員長】 次に賛成討論。 

 

なし 

 

【吉澤委員長】 なしと認め、討論を終結いたします。 

 これより採決いたします。本件を原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

 

賛成者挙手 

 

【吉澤委員長】 賛成多数。よって本件は原案のとおり可決されました。 

 以上で本委員会に付託されました案件の審査は終了いたしました。 

 なお、委員長報告については委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

【吉澤委員長】 それでは、そのようにいたします。 

 これにて委員会を閉会いたします。本日は御苦労さまでした。 

 

午前１１時２９分 閉会 


